

# Tim Penilai Lomba Satkamling Sambilan Polsek Mappedeceng Luwu Utara

Editor Jus - [LUWUUTARA.INFORMAN.ID](http://LUWUUTARA.INFORMAN.ID)

May 23, 2024 - 08:44



LUWU UTARA - Tim penilai lomba Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) tingkat Polsek yang dipimpin oleh AKP Palmer Sianipar, SH, bersama tim dari Sat Binmas Polres Luwu Utara, mengunjungi Pos Satkamling di Dusun Tambak Sari, Desa Harapan, Kecamatan Mappedeceng, Kabupaten Luwu Utara, pada Rabu, 22 Mei 2024.

Kunjungan ini dilakukan dalam rangka kegiatan lomba Satkamling yang bertujuan

untuk memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas). Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolsek Mappedeceng Iptu Dwinanto, SE, Ps. Kanit Binmas Aiptu Sahlan Sarman, Bhabinkamtibmas Bripka Rahmat Idnur, Kepala Desa Harapan Wendri, dan anggota Satlinmas Desa Harapan.

Kapolsek Mappedeceng, Iptu Dwinanto, SE, menyambut kedatangan tim penilai dari Sat Binmas Polres Luwu Utara di Pos Satkamling Dusun Tambak Sari dengan penuh semangat. Dalam sambutannya, Iptu Dwinanto menegaskan pentingnya kerjasama antara kepala desa, Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib. "Keaktifan Pos Satkamling berkat kerjasama kepala desa, Bhabinkamtibmas, Babinsa dan peran serta masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman karena Kamtibmas tanggungjawab kita bersama," ungkapnya.

Kapolres Luwu Utara, AKBP Muh Husni Ramli, S. Ik, MH., M. Tr. Opsla, menambahkan bahwa kegiatan seperti ini sangat penting dalam membangun kesadaran dan partisipasi masyarakat untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. "Kegiatan lomba Satkamling ini tidak hanya sebagai ajang kompetisi, tetapi juga sebagai sarana edukasi dan motivasi bagi masyarakat untuk terus aktif dalam menjaga Harkamtibmas di wilayah mereka," ujar Kapolres.

Dengan adanya kegiatan lomba Satkamling ini, diharapkan masyarakat semakin proaktif dan bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah masing-masing.